

ACTA DE LA COMISIÓN PERMANENTE DEL CONSEJO ESCOLAR MUNICIPAL DE ARGANDA DEL REY, CELEBRADO EL 17 DE DICIEMBRE DE 2024, 18,00 H (FORMATO HÍBRIDO)

En Arganda del Rey (Madrid), cuando son las 18,05 horas del día anteriormente señalado, se reúnen los miembros de la Comisión Permanente del Consejo Escolar Municipal de forma híbrida que figuran a continuación.

D. Alejandro Machado Ruíz, Concejal de Educación.

D^a. Macarena Giráldez Elizo, Secretaria del CEM.

D^a. Begoña Galán Camacho, Técnico de Educación.

D^a. Felisa Bote González, representante de Directores de los CEIP

D. Luis Rodríguez Lujan, representante de profesores de ESO y Bachillerato

D^a. Isabel Cortés Rojo, representante de Directores de Educación Secundaria.

D^a. Sonia Martín Ferro, representante de la AMPA de ESO

D^a. Laura Pérez García, representante de AMPA de Educación Primaria.

D. Eugenio A. Dionisio Sánchez, representante del PSOE

D^a. Ainhoa Herrero Villa, representante de PP

Exusan presencia D^a. Ana Isabel Gozález-Ibañez representante de profesores de FP, D. Pedro Majolero López, representante VOX, D. Raúl Toledano, representante de UGT y D^a. Raquel García Izquierdo, representante de padres de Ed. Secundaria.

1.- Aprobación del acta anterior.

D. Alejandro Machado Ruiz, Concejal de Educación, procede a preguntar por la aprobación del acta de la Comisión Permanente celebrada el 19 de noviembre de 2024, y estando todos los presentes de acuerdo se procede a su aprobación por unanimidad.

2.- Dar cuenta de las comisiones de trabajo celebradas anteriormente.

D. Alejandro Machado Ruiz, Concejal de Educación procede a resumir los acuerdos tomados en las dos comisiones de trabajo celebradas anteriormente.

D^a. Sonia Martín Ferro, representante de la AMPA de ESO sugiere que manden la información a las AMPAS de la Feria de FP para darle la difusión oportuna.

D^a. Laura Pérez García, representante de AMPA de Educación Primaria comenta que se ha de tener en cuenta la entrega de viviendas y cómo va a afectar a la matriculación, a lo que se acuerda hablar con otros municipios para ver cómo hacen ellos los cálculos.

Actualmente en Arganda no hay ningún estudio que establezca una relación entre vivienda nueva y escolarización.

3.- Informaciones varias.

El Concejal de Educación cede la palabra a la técnico de educación para que exponga los datos de solicitudes presentadas en el PMAEC y ésta procede reflejando la importancia de terminar todos los procedimientos administrativos antes del 31 de diciembre. Aprovechando su intervención, explica que se están tramitando actualmente también las ayudas a los centros y a las AMPAS.

El Concejal de Educación explica que es intención de la Concejalía en enero convocar las subvenciones del premio Román Aparicio y del Concurso de Ciencias que este año se va a sacar una modalidad para Educación Primaria, a lo que la representante de padres la Sra. Martín, solicita que se establezca una fórmula para no tardar en pagar a los alumnos, a lo que se le explica que el pago no depende del área de Educación si no de Tesorería.

Los representantes de directores y de profesores solicitan cambio de fecha del concurso de Ciencia para que los alumnos se puedan preparar adecuadamente, a lo que el Concejal de Educación se compromete a darle una vuelta, a lo que la Directora de Educación Secundaria se compromete a hacer una consulta al resto de directores para buscar una fecha que convenga a todos y no se solape con exámenes.

4.- Elaboración y aprobación del orden del día para la celebración del Pleno del CEM del día 16 de enero de 2025

Se presenta la propuesta realizada por la Concejalía de Educación y después de un debate se acuerda incluir dos puntos más: uno sobre informaciones varias, y otro sobre información sobre obras de verano y mantenimiento del año 2024 incluyendo el coste.

Con la modificación planteada se aprueba por unanimidad.

5.- Ruegos y Preguntas

D^a. Laura Pérez Garcia, representante de AMPA de Educación Primaria pregunta si cara al verano que viene se va a seguir con la propuesta de realizar obras en un solo centro, a lo que se le responde que sí, actualmente se está trabajando en el colegio Carretas.

D^a. Sonia Martín Ferro, representante de la AMPA de ESO pregunta si se van a pintar las vallas de los coles y si se sigue trabajando en el Plan de Movilidad, a lo que el Concejal responde que sí a las dos cuestiones. El lunes van a mantener una reunión técnica para analizar el estudio que se ha realizado en los colegios Benito Pérez Galdós, León Felipe, La Milagrosa.

D. Eugenio A. Dionisio Sánchez, representante del PSOE solicita que se le dé mayor difusión a la EOI, y pregunta por la situación del patio del colegio León Felipe a lo que se le responde que está en fase de adjudicación definitiva. Sigue el Concejal del PSOE

preguntando por los datos del PMAEC a lo que la técnico de Educación le contesta que se han presentado 5.179 solicitudes y procede a hacer un desglose por ayuda.

El Concejal del PSOE sigue su intervención solicitando que en el acta se refleje que no se informó al CEM de las partidas que se iba a destinar a cada ayuda , a pesar de que su grupo lo preguntó en el Pleno y que además ya estaba hecho el Plan Estratégico de subvenciones. Él cree que el equipo de gobierno sabía cómo se iba a repartir ese dinero, pero no quisieron compartirlo con el resto. A lo que el Concejal de Educación le responde que las RC estaban solicitadas, pero no aprobadas, y hasta que no se han autorizado por la intervención no se podía decir nada.

D^a. Isabel Cortés Rojo, representante de Directores de Educación Secundaria, se queja de la circulación a la hora de entrada y salida de su centro, y de la inactividad de la policía, que se queda dentro del coche sin dirigir el tráfico. También comenta, que en las inmediaciones de su centro no hay acera dificultando esto el transito de los niños. El Ayuntamiento ha puesto un paso de cebra, pero lo ha hecho en medio de una puerta de carruaje. Solicita ampliar la acera quitando aparcamientos o los cubos de basura.

D^a. Ainhoa Herrero Villa, representante de PP pregunta a quien pertenece las casitas de la calle Grupo Escolar, a lo que se le responde que unas son del Ayuntamiento y otras de ESMAR.

El Concejal de Educación felicita las Navidades a todos los asistentes y sin más asuntos que tratar, finaliza la reunión a las 19:05 horas.